

teatro universitario

ACTIVIDADES DEL ITUCH

Se ha estrenado en el Teatro Antonio Varas la obra de María Asunción Requena "El camino más largo".

En su nueva obra, María Asunción Requena se basó en la vida de la doctora Ernestina Pérez, primera mujer chilena que obtuvo título universitario en Medicina.

"El camino más largo" fue dirigida por Eugenio Guzmán, con escenografía de Ricardo Moreno y vestuario de Jaime Fernández. Los principales papeles del reparto estuvieron a cargo de Marés González, Claudia Paz, María Valle, María Victoria Salinas, Emilio Martínez, Alfredo Mariño, Jorge Boudon, Humberto Duvauchelle y Héctor Maglio.

Gira al Norte

"Los intereses creados" de Jacinto Benavente fue la obra que el ITUCH representó en su gira de extensión teatral por las provincias del Norte. La programación consultó funciones en Antofagasta, Iquique, Chuquibambilla, Tocopilla, Potrerillos y Copiapó.

Durante esta gira se realizaron funciones especiales para los estudiantes, y conferencias sobre la Historia del Teatro Chileno, ilustradas con representaciones de escenas de autores nacionales.

Programas radiales de difusión teatral

El ITUCH ha iniciado una labor especial de difusión teatral con una serie de radios de la capital y provincias, a través de Radio Corporación, Magallanes y Presidente Balmaceda de Santiago; Radio Portales, de Talca; Minería y Recreo, de Viña del Mar; Cruz del Sur, de Punta Arenas; Cóndor, de Concepción; El Morro, de Arica, y La Discusión, de Chillán.

En diferentes horarios se transmite en estas emisoras un magazine sobre las actividades teatrales chilenas y extranjeras, para lo cual se cuenta con corresponsales directos en los principales centros de actividad teatral del exterior.

En forma especial el ITUCH colabora con la Universidad Técnica del Estado, transmitiendo por CB 120, la recién inaugurada Radio UTE, los siguientes programas: "Semblanzas del Teatro Chileno" (domingos de 21,30 a 22 horas, y martes y jueves a las 21 horas), "Aprendamos a ver teatro" (miércoles a las 18 horas), y "Noticiero Teatral" (lunes a sábado a las 13,30 horas).

Estos programas están dirigidos por Enrique Gajardo.

Festival Nacional de Teatro Aficionado

En la segunda quincena de septiembre se realizará el 3.er Festival Nacional de Teatro Aficionado, en el cual ya se han comprometido a participar 21 grupos, número que seguramente irá en aumento en los próximos meses.

La nómina de los grupos adheridos al Festival es la siguiente: Grupo Andrés Silva Humeres, de La Ligua; Excelsior de Punta Arenas, Compañía IPA de Valparaíso, Teatro Experimental de Valdivia, Teatro Libre de Talagante, Academia Teatral de la Población Dreves de Temuco, Grupo Teatral de Contulmo, Teatro Experimental de Talca, Grupo AINIL de Valdivia, Grupo Eusebio Lillo de Copiapó, ATEVA de Valparaíso, Teatro Experimental de Chillán, Teatro de Ensayo de Linares y Grupo Madema, Grupo Teatral "Gaudete", Teatro Maccabi, Teatro Bancario, Grupo Teatral Bulnes, Grupo Los Copihues, Los Feriantes y el Grupo de Experimentación Teatral, todos estos últimos de Santiago.